
平成 27年 7月 24日

安平町議会 議 長 佐 藤

議会における町長符弁の取扱い要請について (回芥 )

標記の件 について、平成 27年 6月 8日 付 け文書 を もって議 長、副議長 に
対 して内容説明の うえ要請があ りま した。

その文 書の内容 を受け、6月 19日 の全員協議会開 ff量 時に併せてご要望 どお り
議員全員にこの文書を西己布 し今後協議が必要 となることを説明 しています。

また、今回の内容把握のため教育委員会サイ ドに本件の内容を確認 した とこ
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同 の内容の照会が吉岡氏か ヽていると
つ とで したので、その内容 を確認 した うえで今 後の対応 を進 めることと
つたものです。

その後、総務の方より関係資料を確認したうえで、その資料も併せて各議員
によって内容確認を進 めた ところです。

そのうえで、町 え方対応 に 段 の 問題 がある内容 か を し

ついては内 白勺には問 カ い の ま し

また、6月 8日 に吉岡氏の方より口頭にて併せて確認 を求め られた重要施策
関係の財源内訳に関 しましては、6月 の定例会の行政報告資料の中で町の方から
提出されていますのでご確認頂ければと考えます。

以上のような内容で回答 とさせて頂きます。
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差出入:(安 平町議会事務局
″
〈gikat―soumu@townabiralg」 p〉

風時:  2015年 9月 4日 17:13

宛先:  ″
書岡政昭

″
くyoshioka18760gbbeЮ cn.ne」 p〉

件名:  昨日のまとめにつしヽて

吉 同 様

昨 |モ||ま ご苦労様でした。
昨 目の協議の最後の確認事項に′)い て、 下記のとお り纏めましたのでご確認 下さい。

|こ虚偽があったとしても、民営化によって保育、幼児教育が

充実するのであれば、岡:長の虚偽 とされる発 言の責任は間わない。

0上記の回答については、議員 4名 の共通見解であり、これに対 して吉岡氏の

方でこの Iプ ]ヽ容を了解 (同 意)しているもので |ま ありません。

また、本 輝のメールを持って質問いただきました内容については次のとお りです。

①共通見解を他の議員に確認する時期 |ま ?|こ ついて
。昨 日もお話 ししましたが、9/9に別途 全議員に参集願 うこととなっているので、そのタ
イ ミングでと考えています。

②9月 議会の 日程 :こ ついて
。澤程√)最終確認は、9/18予定の議運でとな りますが、大きく連体が挟 まれていることか
ら連体明けの日程でと準備作業を進めているところです。

(安平町議会事務局  小 川 )

安平町役場 議会事務局・
TELi0145-25-2411

FAX10145-25-3203
gikal― soumuOtown.abira.lgjp

議会側の目答
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